

Bücherspende begeistert Grundschüler Sparkasse Rastatt-Gernsbach sorgt für neuen Lesestoff



Die Schulbibliothek der Rastatter Hans-Jakob-Schule kann dank einer Spende der Sparkasse Rastatt-Gernsbach neu ausgestattet werden. Foto: Stephan Friedrich

Mit 1000 Euro aus dem Reinertrag des Sparkassen-PS-Sparen und Gewinns unterstützt die Sparkasse Rastatt-Gernsbach die Rastatter Hans-Jakob-Schule. „Wir freuen uns sehr, dass wir die Schülerbibliothek mit vielen neuen, spannenden Büchern ausstatten können“, so Sparkassen-Marktdirektorin Tanja Dieck bei der Spendenübergabe.

Wie wichtig kindgerechter Lesestoff für die Grundschüler ist, verdeutlicht Schulleiterin Lioba Gutzweiler: „Um sicher lesen zu können bedarf es viel Übung: Deshalb ist es wichtig, dass wir den Kindern entsprechende Angebote machen können“. Zudem sind spannende Geschichten auch für schwächere Schüler ein Anreiz, das Lesen zu üben. Unter anderem Bücher des Räuber Hotzenplotz oder die Erlebnisse des Sams wurden jetzt aus der Spende der Sparkasse Rastatt-Gernsbach neu angeschafft. Zudem gibt es einige neue Wimmelbücher, die gerade bei den jüngeren Schülern gut ankommen. „Lesen macht viel Spaß“, versichern die Schülerinnen und Schüler der Klasse 1b bei der Spendenübergabe mit ihrer Klassenlehrerin Carolin Wintrich und zeigen mit viel Begeisterung, dass sie bereits nach gut einem Dreivierteljahr Unterricht die ersten Bücher selbst lesen können.